

SORTIE AU PORT DE COMMERCE

Le vendredi 5 juin nous avons pris le bus pour aller au Musée Maritime. Nous avons eu un questionnaire par une dame qui nous avait préparé un diaporama.



Suite à ce questionnaire nous sommes allés sur le quai du bassin des chalutiers où nous avons vu la mise à l'eau d'un bateau. Nous avons ensuite vu des bateaux appartenant au Musée Maritime : comme frégate météo = France 1, des remorqueurs= Saint-Gilles, des chalutiers=Angoumois.



Nous avons également discuté avec le propriétaire de Sain-Anne III, un voilier en bois.

A 14h, nous sommes allés au Port de Commerce de la Palice. Nous avons vu un quai qui accueillait des vraquiers : céréaliers,... ; des paquebots ; des pétroliers ; des porte- containers ... Nous avons ensuite vu des oléoducs (tuyaux qui transportent le pétrole), des grumes (tronc d'arbres), de la pâte à

papier (transporté dans une usine pour fabriquer du papier), des trémies (entonnoir).



Nous avons vu que de plus en plus de grues sont sur les bateaux .Nous avons également vu l'ancienne digue. À la fin de notre visite nous avons aperçu un blockhaus.

Commentaires

Taathily

J'ai aimé cette sortie car j'ai pu apprendre ce que je voulais savoir mais je n'ai pas aimé dans le bus car on est restés assis.

Lola

J'ai bien aimé cette journée car j'ai bien aimé le pique nique et la matinée. Je n'ai pas trop aimé quand on était au Port de Commerce dans le bus.

Pierre

J'ai bien aimé parce qu'il y avait des blockhaus.

Emeline

J'ai bien aimé cette visite car cela m'a appris beaucoup de choses intéressantes ainsi que le pique-nique qui était amusant et des choses qui pourront éventuellement nous servir pour plus tard ! MERCI !